

HERVE José

Il offre un spectacle de magie pour Noël

Olivier Maricoux sera en ligne, ce jeudi soir à 18 h sur Facebook, pour offrir un spectacle de magie aux enfants de 4 à 10 ans.

● Pierre LEJEUNE

« **P**apa, papa, tu me fais un tour de magie... pour Noël ? Olivier Maricoux a tranché : oui !

Alors que tous les spectacles ont pris l'eau, le Hervien a sorti de son chapeau une idée qui a capté l'attention d'un nouveau public : des capsules vidéo sur Facebook. « À la base, c'était pour mes élèves car je leur fais un tour de magie tous les 15 jours. On a vite fait plusieurs numéros et les gens ont trouvé ça original, ce concept du papa dérangé par sa fille. Même des magiciens m'ont contacté pour me dire qu'ils trouvaient ça comique. »

Au printemps, c'est la Ville de Herve qui lui téléphone pour le festival des arts virtuel. 087 52 52 52, Olivier Maricoux décroche et accroche au concept. « Ça

« Papa, papa, tu me fais un tour de magie ? » Le magicien est actif depuis le début de la crise.

EtiA/Philippe Labeyrie



avait bien donné, ce live. Ici, pour les fêtes de fin d'année, les spectacles ont été annulés (j'en ai d'habitude une quinzaine pour la Saint-Nicolas, la Noël...). Et ils sont même annulés depuis plus longtemps que cela, puisqu'il n'y a pas eu les fêtes sportives, pas de fancy-fair, pas de fête d'anniversaire... Je ne peux pas aller voir les jeunes en raison du Covid. Ils n'y sont pour rien, moi non plus d'ailleurs. Donc je vais les faire venir chez moi. »

Encore fallait-il trouver une solution magique pour y parvenir. Et c'est naturellement qu'elle s'est proposée au « prestidigit'acteur ». « Je voulais leur donner quelque chose d'autre que du matériel. Quelque chose de gratuit et de simple pour y accéder. D'où l'idée de filmer un spectacle par moi-même et d'assurer une diffusion sur ma page Facebook « La magie d'Olivier Maricoux ». »

Le spectacle s'adressera aux enfants de 4 à 10 ans.

Les plus jeunes s'amuseront à voir apparaître entre les mains d'Olivier des tourterelles ou un lapin. Les plus âgés participeront davantage aux tours parlés. Et les parents ne sont pas exclus, « C'est vraiment un spectacle pour enfants, avec l'idée qu'ils participent comme si c'était en vrai. Je vais les faire crier, applaudir, trouver des objets... Les tours proposés pour les enfants sont un peu différents, au niveau du vocabulaire mais

aussi de l'humour et des objets (foulard, parapluie...). Le visuel peut être un peu semblable, mais le parlé est totalement différent. »

Accompagné de sa fille Pauline, « qui se lance et prend goût à la magie », Olivier Maricoux sera le premier cadeau de Noël des familles, ce jeudi, pour une trentaine de minutes de magie. Le magicien vous attend donc ce jeudi soir à 18 heures sur sa page Facebook. Ne lui posez pas un... lapin. ■